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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des 
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt 

am 13.01.2005

Bericht von ESWE über die Gelenkbuseinsätze von und nach Bierstadt

Protokollnotiz Nr. 0002

Die Ausführungen von Herrn Protzen – ESWE-Verkehrsbetriebe- werden zur Kenntnis 
genommen. Er führt aus, warum Änderungen in der Linienführung eingetreten sind bzw. 
notwendig waren. Der Einsatz von Gelenkbussen der Linie 17 ist derzeit nur bei Zeiten des 
Schülerverkehrs erforderlich. Das Platzangebot insgesamt sei zwar reduziert worden, nicht 
jedoch das Fahrplanangebot.

Bis Ende Januar 2005 werde die Prüfung abgeschlossen sein, ob zusätzlich Gelenkbusse 
eingesetzt werden müssen. Falls Fahrplanänderungen notwendig sind, können diese jedoch 
erst nach den Osterferien eingeführt werden.

Von Mitgliedern des Ortsbeirates wurde darauf hingewiesen, dass häufig zu beobachten sei, 
dass insbesondere am Samstagvormittag Busse ausfallen. Herr Protzen erklärte hierzu, 
dass dies im Einzelfall einmal vorkommen könne. Wenn dies häufiger der Fall sei, sei dies 
nicht zu tolerieren.

Anschlußmöglichkeiten können nur im Abendverkehr (Mo. – Fr. bis 6.00 Uhr früh) sowie 
Samstags und Sonntags Vormittags sicher gestellt werden. In den übrigen Zeiten ist dies aus 
fahrtechnischen Gründen nicht möglich.

Bezüglich der teilweise geäußerten Kritik am Fahrverhalten der Busfahrer erklärt Herr 
Protzen, dass diese regelmäßig und intensiv geschult würden. Für das teilweise neu 
eingestellte und übernommene Personal sei Schulungsbedarf festgestellt worden. Es könne 
aber davon ausgegangen werden, dass das bisherige Qualitätsniveau der Busfahrer bald  
wieder erreicht sei. 
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